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“10年内房地产不可能出现大的危机”
两会 观点集萃

图说 两会

两会 微话 跟《来自星星的你》“较劲”
实无必要？

我来自贵州
我为苗家礼服“代言”

□据 新华社

关键词：房地产

“房价分化现象将来会越来越严
重，但 10 年内中国房地产不可能出现大
的危机，因为还要解决‘三个 1 亿人’的
问题。”

——全国政协委员、住建部副部长仇
保兴表示房地产全面崩盘不大可能，但是
局部地区、个别城市如果不注意调控，就
会出现像鄂尔多斯等地那样的情况，需要
注意

关键词：治理雾霾

“纵使‘伤筋动骨’，也要实现河北产业
结构升级和环境质量改善的‘脱胎换骨’。”

——全国人大代表、河北省环保厅厅
长陈国鹰表示，河北省委、省政府态度非
常坚决：高污染、高能耗、低效益的产业结
构已不可持续，到了非调不可的时候了

关键词：赌场

“三亚绝不允许开设赌场！”
——全国人大代表、三亚市市长王勇

表示，三亚作为旅游城市，应该提供更多
健康的积极的娱乐产品，绝不允许违法违
规产品存在

关键词：抗生素

“长期食用‘有抗食品’，消费者的耐药性也
会不知不觉增强，等于在人体内埋下一颗‘隐形
炸弹’——一旦患病，很可能无药可治。”

——全国人大代表、保定市第一中心
医院院长郭淑芹表示，抗生素的滥用在中
国养殖业形成恶性循环，引发的食品安全
问题非常严重

关键词：注水大米

“大家听过注水的猪肉、牛肉，没听过
注水的大米吧？但你们可能吃过。”

全国人大代表朱张金表示，不少食堂
招标时，一些小作坊为了压低价格给大米
注水，比例一般是十吨水稻一吨水

关键词：食品安全

“建立食品安全保障基金，让受害人第
一时间得到赔付。”

全国政协委员、律师刘红宇针对“舌
尖上的安全”提出建议，同时认为可借鉴
国外经验，建立神秘顾客制度，让食品监
管如影随形

关键词：带薪休假

“带薪休假落实难与社会大环境有关，
不是不想休，而是休不了。”

——全国人大代表、惠州市旅游局局
长黄细花指出，社会上把“爱岗敬业”和“加
班文化”误画了等号，“白加黑”“5＋2”成
为许多人的工作常态，休假就更不用提了

关键词：打车软件PK

“看上去腾讯跟阿里是意气用事，你补
十块，他补十一，你补十一，他补十二，最高
到了二十块。他们两家合演了一部移动支
付最好的广告片，推动了整个行业的进步。”

——全国人大代表、小米科技创始人
雷军谈腾讯和阿里巴巴两家公司在打车
软件上的补贴政策

关键词：南极旅游

“南极大陆生态系统十分脆弱，一些苔
藓要经过许多年才能生长起来，但游客一
脚踏上去，就把它毁灭性地破坏了。”

——全国政协委员、贵州师范大学副
校长、中国第30次南极科考队队员谢晓
尧建言加强对南极旅游的规范管理

关键词：假摔

“很多人觉得，你怎么又假摔？我怎么可
能假摔？而且是以断跟腱（的方式）去假摔？
我觉得他们心理本来就很狭隘，就觉得什么都
是假的，看不得人家真，这种思想要转变一下。”

——全国政协委员、雅典奥运会男子
110米栏冠军刘翔表示，自己参加伦敦奥
运会出于个人意愿，不是受赞助商所迫

关键词：象牙

“购买象牙，就等于购买了一颗子弹！”
——全国政协委员、前篮球运动员姚

明呼吁依靠立法彻底消灭非法动物制品
的销售

3月6日，全国人大代表、贵州省妇联主席罗宁在代表团全体会议上展
示有苗族特色的蝴蝶花礼服。

当日，十二届全国人大二次会议贵州代表团举行全体会议，罗宁在发言中
谈到贵州“锦绣扶贫计划”时，向与会代表和记者展示了一套具有苗族特色的礼
服。她说，这是自己一生中首次穿礼服，礼服上的精美绣工出自黔东南苗族侗
族自治州剑河县大山里的苗族绣娘之手。“锦绣扶贫计划”将让绣娘牵手市场，
帮助农村贫困妇女脱贫自立。 新华社记者 陈建力 摄

□据 新华社

【微博】从《大长今》到《来自星
星的你》，“韩流”澎湃而至。超越
韩剧有多难？全国政协委员、知名
演员黄宏说，韩剧的热播背后首先
是对美的规律的遵循和传播，演员
是否传播正能量？故事是否传播
真善美？编写是否遵循事实？这
些都是决定一部剧是否有生命力
的重要标准。

【跟帖】
@ZCT_Ted：《爱情公寓》不

是已经超过了吗？也不是所有的韩
剧都在中国被那么地推崇。话说回
来，国产的电视剧经常脱离群众。

@董向东：发展文化，要有自
己的定位和追求，而不应在所谓“超
越”。“超越”韩剧，具体指标有哪
些？“超越”了韩剧，我们就发展好
了？这种功利主义的攀比心理，是
文化发展最要不得的。

@辣评蜘蛛：黄厂长（指黄宏
现任八一电影制片厂厂长）说得有
道理，正所谓亘古流传的必定是那
些反映人性的普遍观点和规律的。


